
Governador Marcos Rocha exonera 
Júnior Gonçalves da Casa Civil

O governador de Rondônia, Mar-
cos Rocha, ofi cializou a exoneração 
de José Gonçalves da Silva Júnior, 
conhecido como Júnior Gonçalves, 
do cargo de Secretário-Chefe da 
Casa Civil. A decisão foi publicada 
nesta segunda-feira (10), com efei-
tos a partir da mesma data. 

A exoneração de Júnior Gonçal-
ves marca o fi m de um ciclo na ges-
tão de Rocha, já que ele era um dos 
principais articuladores políticos 
do governo e fi gura infl uente nos 
bastidores. Sua saída vinha sendo 
especulada há meses, e agora se 

concretiza com a publicação ofi cial 
do decreto. 

Bastidores e especulações
Júnior Gonçalves ocupava o 

cargo desde o primeiro mandato 
de Marcos Rocha e era visto como 
um dos homens de confi ança do 
governador. Sua atuação era mar-
cada pelo forte trânsito com parla-
mentares e setores estratégicos do 
governo.

A saída do agora ex-secretário 
pode indicar mudanças na estrutu-
ra política da administração esta-

dual, especialmente com a proximi-
dade das eleições 2026. Ainda não 
há informações sobre quem assu-
mirá o comando da Casa Civil. 

O que vem agora?
Nos bastidores, há especulações 

sobre o destino de Júnior Gonçalves 
e se ele continuará atuando na po-
lítica rondoniense. Enquanto isso, 
o governo deve anunciar em breve 
um novo nome para a Casa Civil, 
cargo essencial para a articulação 
política e administrativa do estado.

Governador decide retomar o protagonismo da administração estadual, que nos últimos seis anos esteve 
nas mão de Junior Gonçãlves, que é presidente do União Brasil e irmão do vice-governador
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POLÍTICA Diário de Rondônia

Deputado Marcelo Cruz organiza reunião entre 
vereadores de Porto Velho e vice-governador

O deputado estadual Marcelo 
Cruz foi o responsável por promo-
ver e organizar uma importante 
reunião entre 11 vereadores de Por-
to Velho e o vice-governador Sérgio 
Gonçalves, realizada na sexta-feira 
(7), no Centro Político Adminis-
trativo (CPA). O encontro foi uma 
oportunidade para os vereadores, 
que tomaram posse recentemente, 
apresentarem demandas cruciais 
que estão dentro da competência 
do Governo do Estado.

 Marcelo Cruz, sempre atuante 
na busca por melhorias para a ca-
pital, destacou a importância da 
união entre as esferas municipal e 
estadual. “Esta reunião foi essen-
cial para fortalecer a parceria entre 
os poderes. A integração entre o 
Legislativo municipal e o Governo 
do Estado é fundamental para tra-
zermos soluções rápidas e efi cazes 
para as necessidades de Porto Ve-
lho”, afi rmou o deputado.

 Os vereadores, que representam 
diversas regiões da cidade, apro-
veitaram o momento para discutir 
questões que afetam diretamente 
a população, buscando viabilizar 
projetos e ações que promovam o 
desenvolvimento da cidade.

 A parceria entre o deputado 
Marcelo Cruz e os vereadores de-
monstra um trabalho conjunto em 
prol da população de Porto Velho, 
com o objetivo de alcançar resulta-

dos positivos e concretos. O evento 
reforçou o compromisso de todos 
em trabalhar por uma capital mais 
forte e mais justa para seus mora-
dores.

Vereadores de Porto Velho foram recebidos por Sérgio Gonçalves

Deputado Delegado Lucas discute investimentos 
com prefeito de Ji-Paraná

Em visita pela região central do 
estado, o deputado Delegado Lucas 
(PP) esteve reunido com o prefeito 
de Ji-Paraná, Aff onso Cândido (PL), 
para tratar de projetos e investimen-
tos especiais ao município, como na 
área de segurança pública. O encon-
tro ocorreu na última quinta-feira 
(6) e reforçou a parceria entre a le-
gislação estadual e o executivo mu-
nicipal para fortalecer as ações que 
benefi ciam a população em 2025.

Durante a reunião, que também 
contou com a participação do depu-
tado federal Lucio Mosquini (MDB), 
foram debatidas estratégias para ga-

rantir a aplicação de recursos no mu-
nicípio. “Ji-Paraná é um município 
estratégico para Rondônia, e investir 
na segurança, por exemplo, signifi ca 
proporcionar mais tranquilidade à 
comunidade e melhores condições 
de trabalho para os profi ssionais da 
área”, destacou o deputado.

Além da segurança pública, o 
parlamentar e o prefeito discutiram 
outras demandas prioritárias do 
município, incluindo melhorias na 
infraestrutura urbana e apoio a pro-
jetos sociais que benefi ciam a comu-
nidade local.

  “Nosso mandato tem o compro-

misso de atuar em conjunto com as 
prefeituras para atender as necessi-
dades da população. Esse diálogo é 
fundamental para garantir que os 
recursos cheguem onde realmente 
são necessários”, acrescentou o De-
legado Lucas.

 O prefeito Aff onso Cândido des-
tacou a importância da parceria com 
a legislação estadual para o desen-
volvimento da cidade. “O apoio do 
deputado Delegado Lucas na Assem-
bleia Legislativa de Rondônia (Alero) 
é fundamental para conseguirmos 
avançar com projetos que benefi -
ciem nossa população”, afi rmou.
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Deputado Alan Queiroz destina R$ 350 mil para 
aquisição de medicamentos ao Vale do Anari

Para garantir melhorias no se-
tor da saúde para a população do 
estado de Rondônia, o deputado 
Alan Queiroz (Podemos) destinou 
emenda parlamentar no valor de 
R$ 350 mil ao município de Vale do 
Anari. A solicitação partiu do vere-
ador Márcio do Vale, sendo a voz da 
população nesta demanda, que está 
sendo atendida pelo parlamentar.

 Por meio da quantia destinada 
pelo deputado, é possível garantir 
que todos os cidadãos, indepen-
dentemente de sua condição so-
cioeconômica, tenham acesso aos 
tratamentos necessários. Por isso, 
o investimento na compra de me-
dicamentos é essencial para que se 
possa promover a qualidade de vida 
adequada para os cidadãos do Vale 
do Anari.

 O deputado Alan Queiroz diz 
que é de suma importância ouvir e 
buscar atender às solicitações que 
promovem melhorias na qualida-
de de vida da população do estado, 
principalmente no setor da saúde. 
“Empenhei o valor de R$ 350 mil 
para atender o setor da saúde no 
município de Rolim de Moura, após 
solicitação do nosso vereador Már-
cio do Vale. Estamos atuando in-
cansavelmente para poder promo-
ver melhorias signifi cativas para a 
população, e direcionar esta quan-
tia é essencial para o município”, 
disse o parlamentar.

 O parlamentar trabalha dentro 
de todo o estado de Rondônia, atu-
ando não somente na capital Porto 
Velho, mas fazendo presença nos 
municípios do interior. Além das 
solicitações levadas ao seu gabinete, 
Alan Queiroz atua presencialmente 
nos demais municípios, podendo 
ser usado como exemplo, esta soli-
citação realizada pelo vereador, em 
que o deputado se comprometeu e 
cumpriu com a contribuição desta 
quantia tão importante.

O montante será investido no setor da saúde do município.
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Carreta tenta evitar colisão, bate em ve-
ículo e motorista fi ca gravemente ferido

Na manhã desta segunda-feira 
(10), um grave acidente foi regis-
trado no cruzamento da Avenida 
Guaporé com a Rua Benedito Ino-
cêncio, no bairro Três Marias, zona 
Leste de Porto Velho. A colisão en-
volveu uma carreta e um veículo 
modelo Fiorino, resultando em fe-
rimentos graves para um dos mo-
toristas.

De acordo com informações 
preliminares, a carreta seguia pela 
Avenida Guaporé no sentido da 
Avenida Rio de Janeiro quando, 
inesperadamente, o condutor do 
Fiorino teria avançado a via pre-
ferencial, causando a colisão. Para 
evitar um acidente de maiores pro-
porções, o motorista da carreta ten-
tou desviar, invadindo a contramão 
da avenida. No entanto, o impacto 
foi inevitável e atingiu a lateral do 
Fiorino. 

O condutor do veículo utilitário 
sofreu ferimentos graves e foi so-
corrido às pressas pelo Serviço de 
Atendimento Móvel de Urgência 
(SAMU) para o Hospital e Pronto-

Acidente ocorreu na manhã desta segunda-feira (10) na Avenida 
Guaporé, envolvendo uma carreta e um veículo utilitário.

-Socorro João Paulo II, com sus-
peita de traumatismo craniano. Já 
o motorista da carreta não sofreu 
ferimentos. 

Com a colisão, a frente da car-
reta fi cou bastante danifi cada e 
atingiu algumas árvores no local. 

A Polícia Militar foi acionada para 
registrar a ocorrência, e a Perícia 
Técnico-Científi ca esteve presente 
para coletar informações que auxi-
liarão na investigação do acidente.

Carro de auto escola pega fogo no bairro 
São João Bosco, em Porto Velho

Na manhã desta segunda-fei-
ra (10), um veículo de autoescola 
foi consumido pelo fogo no cruza-
mento da Rua Tabajara com a Rua 
Getúlio Vargas, no bairro São João 
Bosco, em Porto Velho (RO).

Conforme informações obtidas 
pela reportagem, o Corpo de Bom-
beiros foi acionado e conteve as 
chamas, mesmo assim o carro foi 
consumido pelo fogo. Até o mo-
mento, não há registro de feridos.

As causas do incêndio serão in-
vestigadas.
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PF destrói minas subterrâneas de 
garimpo ilegal no Amazonas

A Operação Mineração Obscura 
2, da Polícia Federal (PF), destruiu 
com explosivos quatro minas subter-
râneas de garimpo ilegal. Na ação, 
os agentes também resgataram tra-
balhadores submetidos a condições 
análogas à escravidão e de perigo.

A operação conjunta da PF ocor-
reu entre 31 de janeiro e 3 de feve-
reiro, em Maués (AM), e contou com 
a participação da Polícia Rodoviá-
ria Federal, Instituto Chico Mendes 
de Conservação da Biodiversidade 
(ICMBio), Ministério do Trabalho 
e Emprego (MTE), Fundação Na-
cional dos Povos Indígenas (Funai) 
e Ministério Público do Trabalho 
(MPT).

De acordo com a Polícia Federal, 
a ação é um desdobramento da Ope-
ração Déjà Vu, realizada na região 
com registro de práticas semelhan-
tes.

A investigação no interior do 
Amazonas teve início a partir de de-
núncias de exploração de mão-de-o-
bra degradante e uso de cianeto na 
extração ilegal de ouro. Este com-
posto químico é tóxico e, em caso de 
exposição, pode causar a morte da 
pessoa contaminada. No local, ainda 
foi encontrado mercúrio. O metal é 
usado na mineração para separar o 
ouro do solo.

Trabalho análogo à escravidão
As equipes do Ministério Público 

do Trabalho (MPT) em campo cons-
tataram que mais de 50 trabalhado-
res, entre garimpeiros, cozinheiras 
e gerentes, enfrentavam jornadas 
exaustivas de trabalho, condições 
precárias dos locais de trabalho, sem 
acesso a direitos básicos e expostos 
a riscos decorrentes do uso de subs-
tâncias químicas tóxicas e de possí-
veis desabamentos das estruturas 
subterrâneas. 

Os auditores-fi scais do Trabalho 

identifi caram que a maior parte dos 
empregados deste garimpo ilegal 
fugiram ao perceber a aproximação 
das aeronaves dos agentes públicos. 
Apenas quatro deles permaneceram 
e foram resgatados pelos profi ssio-
nais.

Como resultado, após o acolhi-
mento dos trabalhadores, o poder 
público os encaminhou a seus locais 
de origem.

O Ministério Público do Traba-
lho irá propor uma ação civil pública 
para garantir os direitos trabalhistas 
e responsabilizar os fi nanciadores 
do garimpo ilegal.

Danos ambientais
A extração do minério por meio 

de minas subterrâneas é considera-
da um método incomum e de alto 
risco.

Além disso, a rede de túneis sub-
terrâneos provocaram os danos am-
bientais avaliados em mais de R$ 1 

bilhão, considerando a degradação 
de áreas de preservação ambiental, 
o desmatamento e contaminação de 
lençóis freáticos, que correspondem 
à camada subterrânea de água que 
se encontra próxima à superfície do 
solo.

Em nota, a PF diz que este garim-
po alvo da operação é um dos mais 
antigos do Brasil. E esta é a primeira 
vez que a Polícia Federal faz a retira-
da das pessoas que operavam o ga-
rimpo subterrâneo ilegal.

Denúncias 
Para registrar uma denúncia de 

trabalho análogo à escravidão, o 
Ministério do Trabalho e Emprego 
(MTE) orienta acessar o Sistema 
Ipê Trabalho Escravo. A platafor-
ma digital é exclusiva para receber 
denúncias deste tipo de exploração 
da mão-de-obra e sobre a interme-
diação ilegal de agenciadores de tra-
balhadores, conhecidos como gatos.

Trabalhadores em condições análogas à escravidão foram resgata-
dos durante a operação
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Deputado Federal Thiago Flores come-
mora a conquista para Ariquemes

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

EXTRATO DO CONTRATO
CONTRATO: Nº 021/2025                      

PROCESSO: 1-290/2025/SEMSAU

CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO - RO
CONTRATADO: CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE 
SANEAMENTO DA REGIÃO CENTRAL DE RONDÔNIA 
(CISAN Central/RO), devidamente inscrita no CNPJ sob o nº 
10.914.290/0001-32.
DO OBJETO: O presente CONTRATO DE RATEIO tem por 
objeto o rateio das despesas para a contratação de empresa 
especializada em coleta, transporte, tratamento e disposição 
final de resíduos de serviço de saúde no âmbito do CISAN 
Central/RO de cada município consorte, objetivando a ges-
tão associada na prestação de serviços públicos que está sob 
a responsabilidade deste Consórcio, nos termos da Lei nº 
11.107/05 e conforme estabelecido nos objetivos do consór-
cio.
Alto Paraíso – RO, 07 de fevereiro de 2025

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Obs.: Contrato assinado eletronicamente.

Faculdade de Medicina em Ariquemes é ofi cializada e se 
torna realidade com atuação do deputado Thiago Flores 

A cidade de Ari-
quemes e toda a 
Região do Vale do 
Jamari fi nalmente 
terão um curso de 
Medicina. A con-
quista, que era um 
dos maiores anseios 
da população, agora 
se tornou realidade 
com a publicação 
da Portaria SERES/
MEC nº 49, de 7 de 
fevereiro de 2025, 
no Diário Ofi cial da 
União. A autoriza-
ção permite que o 
Instituto de Ensino 
Superior de Rondô-
nia, mantido pela 
Fundação Assis-
tencial e Educativa 
Cristã de Arique-
mes, ofereça o curso 
de Medicina com 60 
vagas anuais. 

Essa vitória é 
fruto de dois anos 
de luta e articulação 
política, tendo sido 
uma das principais 
propostas de cam-
panha do deputado 
Thiago Flores (Re-
pu bl icanos-RO) . 

Desde o início de 
seu mandato, o par-
lamentar trabalhou 
junto ao Governo 
Federal e ao Minis-
tério da Educação 
para garantir que 
Ariquemes recebes-
se essa tão neces-
sária estrutura de 
ensino superior na 
área da saúde. “Lu-
tei por essa facul-
dade de Medicina 
porque sei o impac-
to positivo que ela 
trará para a nossa 
região. Além de for-
mar novos médicos, 
que atenderão nossa 
população com mais 
qualidade, essa con-
quista impulsionará 
o desenvolvimento 
de Ariquemes e de 
todo o Vale do Ja-
mari. Esse é o resul-
tado de um compro-
misso que assumi 
e que agora se con-
cretiza”, destacou 
o deputado Thiago 
Flores. 

A abertura do 
curso representa um 

avanço signifi cativo 
para a saúde pública 
e para a economia 
local, pois atrairá 
investimentos, pro-
fessores, pesquisa-
dores e estudantes 
de diversas regiões. 
A expectativa do de-
putado Thiago Flo-
res é que, nos próxi-
mos anos, a cidade 
se torne um polo de 
desenvolvimento, 
benefi ciando direta-
mente a população 
com mais acesso à 
educação e serviços 
de saúde qualifi ca-
dos.  

A autorização 
já está em vigor e a 
instituição de ensi-
no deverá divulgar 
em breve o crono-
grama para o iní-
cio das atividades 
do curso. Em ape-
nas dois anos, des-
de o início do seu 
mandato, Thiago já 
fez por Ariquemes 
conquistas que há 
anos a população 
aguardava. Arique-

mes agora terá um 
aeroporto que o 
terminal provisório 
será inaugurado em 
março, perícias do 
INSS que não eram 
realizadas há mui-
tos anos e agora são 

feitas diretamente 
na agência da Pre-
vidência Social do 
município e, agora, 
a tão esperada fa-
culdade de medicina 
que irá ofertar 60 
vagas anuais. 
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Homem morre em hospital após incêndio 
em residência na zona leste de Porto Velho

Jusenildo Morais D. S., de 49 
anos, faleceu nesta segunda-feira 
(10) no Hospital João Paulo II, em 
Porto Velho (RO). Ele sofreu quei-
maduras de grande gravidade em 
decorrência de um incêndio ocor-
rido na noite de sábado (08), em 
uma residência localizada no bair-
ro Tiradentes, zona leste de Porto 
velho (RO). 

O homem teria ateado fogo na 
própria casa após uma discussão 
com a esposa. Ele foi resgatado 
por um de seus fi lhos e socorrido 
às pressas, porém, não resistiu à 
gravidade das queimaduras e veio 
a óbito nesta segunda-feira.

Casa de madeira é destruída por 
incêndio no bairro Cohab em PVH

Uma residência de madeira foi 
completamente destruída por um 
incêndio, nesta segunda-feira (10), 
na rua Miguel Calmon, nas proxi-
midades da avenida Jatuarana, no 
bairro Cohab, zona sul de Porto Ve-
lho (RO). 

O morador relatou que havia sa-
ído de casa mais cedo e, ao retor-

nar no período da tarde, encontrou 
o imóvel já em chamas. Ele afi rmou 
não saber o que poderia ter causa-
do o incêndio. Equipes do Corpo 
de Bombeiros foram acionadas e 
conseguiram controlar o fogo, que 
já havia se espalhado por toda a re-
sidência.

Mulher é esfaque-
ada após discussão 
em lanchonete

O crime aconteceu na madruga-
da deste domingo (09) em uma lan-
chonete localizada na Rua Geraldo 
Siqueira, bairro Caladinho, zona Sul 
da capital de Rondônia.

Uma mulher de 46 anos foi esfa-
queada na perna e a acusada fugiu 
do local. Policiais militares disse-
ram que foram chamados para o en-
dereço e quando chegaram a vítima 
já tinha sido socorrida por popula-
res e levada para a UPA.

Segundo as testemunhas, a mu-
lher estava no local aguardando um 
lanche no momento em que a auto-
ra do crime chegou e iniciou-se uma 
discussão. A acusada na sequência 
em posse de uma faca esfaqueou a 
vítima na perna e fugiu.

Os policiais foram até a unidade 
se saúde tentar colher mais infor-
mações sobre a motivação e autoria 
do crime, mas a vítima estava im-
possibilitado de falar devido a me-
dicação. 
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Talento do vôlei de Porto Velho recebe 
oportunidade no Maringá

Ana Beatriz Saunier, 15 anos, 
está pronta para alçar novos voos 
no voleibol. Natural de Porto Velho 
e atleta da Associação Desportiva e 
Recreativa Alliance Clube (ACV), a 
jovem foi selecionada em uma sele-
tiva realizada em Espigão do Oeste 
e agora integra a base do Unillife 
Maringá sub-17, tradicional clube 
no cenário nacional.

— Meu primeiro contato com o 
voleibol aconteceu aos 10 anos, na 
Escola São Francisco. Desde então, 
busquei me aperfeiçoar, passando 
pela escola Sapiens e pela equipe 
da Murilo Braga. Treinei tanto no 
vôlei de quadra quanto no de praia, 
participando de várias competições 
e sendo reconhecida em diversas 
ocasiões. 

Ao longo de sua trajetória, Ana 
Beatriz participou de importan-
tes competições, como os Jogos 
Escolares de Rondônia (JOER), 
os Jogos do Instituto Federal de 
Rondônia (JIFRO), o Campeonato 
Brasileiro de Seleções Sub-16 (2ª 
Divisão), a Liga Rondoniense (1ª e 
2ª Divisão), a Copa da Associação 
Vilhenense de Voleibol (AVV), além 
de torneios estaduais como a Copa 
AEFAVO, o Campeonato FAV Sub-
16 e o JOCOM.

— A oportunidade no Maringá 
surgiu por meio de uma seletiva 
conduzida pelo técnico do clube 
Unillife. Além de mim, outras três 
atletas de Rondônia foram selecio-
nadas: Ana Clara Mendes, Maria 
Eduarda Mendes e Sofi a Ferro Pi-
nheiro. Estaremos juntas enfren-
tando essa nova fase, uma apoiando 

a outra. 
Com habilidades técnicas como 

saque fl utuante, recepção, ataque 
e bloqueio defensivo, Ana Beatriz 
acredita que essas características 
foram fundamentais para sua evo-
lução.

— Me destaco no bloqueio pró-
ximo à rede e na defesa. Sempre 
busco me adaptar às necessidades 

da equipe, como levantamento ou 
ataque.

A viagem está marcada e Ana se-
gue confi ante para esse novo desa-
fi o ao lado da família Raphaell Sau-
nier e Lilian.  “Vou com a cabeça 
erguida e o desejo de aproveitar ao 
máximo essa chance. Quero apren-
der e crescer como atleta e pessoa 
— conclui.


